

Neuwahl der Mitarbeitervertretung

Von Martina Schneider

4. April 2025, 11:00





Neuwahl der Mitarbeitervertretung – Herzlichen Glückwunsch!

Am 20. März 2025 wurde die neue Mitarbeitervertretung (MAV) des Caritasverbands für das Kreisdekanat Euskirchen e.V. gewählt. Wir gratulieren den neu gewählten Vertreterinnen und Vertretern herzlich zu ihrem Amt:

Jolena Schmitz (1. Vorsitzende)
Pascal Steinberger (2. Vorsitzender)
Mona Girkens
Heike Peters
Carolin Düpper
Ginia Raths
Nicole Schlinke

Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit und wünschen der neuen MAV viel Erfolg und eine glückliche Hand bei ihren Aufgaben.

Ein großer Dank gilt auch den bisherigen MAV-Mitgliedern und dem bisherigen Vorstand für ihr langjähriges Engagement. Mit Herzblut und großem Einsatz haben Sie die Interessen der Mitarbeitenden vertreten und wertvolle Arbeit geleistet – dafür ein herzliches Dankeschön!